

楽しく英語に親しまおう



せいろう幼稚園では、毎週 ALT（外国語指導助手）のアルバート先生と楽しく英語に親しんでいます。その大きな魅力は、

- ①アルバート先生は、蓮野・山倉・亀代小学校でも毎日英語を教えています。せいろう幼稚園では、小学校との接続を考えたプログラムで指導しています。
- ②絵カードやグッズ、ダンスやゲームを毎回効果的に取り入れることで、子どもたちが興味をもって楽しく英語に親しむことができます。
- ③ネイティブな発音と明るく表情豊かな指導で、英語によるコミュニケーション能力の基礎がしっかりと身に付いていきます。

5歳児 天気を表す英語に親しまおう！（5月26日）

これまで親しんでいるあいさつやダンスで、楽しくウォーミングアップ！



毎回、その日の天気をみんなで言います。

“How is the weather?”

“It’s sunny (rainy, cloudy, snowy)”

この日は、天気を表す英語を絵カードとジェスチャーで復習。



天気のリズムを取り入れた新しい歌とダンスに挑戦！！



楽しそうだなあ！



手をお日様のように開いて
♪“sunny, sunny!”



♪ “rainy, rainy!” は、
雨が降るように踊るんだね！

「英語で言った天気を、絵に描いてみようゲーム！」

アルバート先生が英語で10を数える間に、聞き取った天気を絵に描きます



アルバート先生が、天気のリズムをもとに、絵の見本を見せました。子どもたちは、「やってみよう！」と意欲的です。

“How is the weather?”
“It’s sunny!”



“sunny”は、お日さまを書くんだね！

“One,two,three,four,five,six,
seven,eight,nine,ten!”



10数える間に描くぞー！
“snowy”は雪ダルマだな



描いた絵は一つ一つみんなで確認し、
“Fantastic (ファンタスティック)!”
と賞賛します。

“Fantastic!”



楽しい〜！

◎英語の音声と絵を結びつけることにより、目と耳と手などいろいろな感覚を働かせて楽しく覚えることができます。

◎英語で10までカウントすることにより、数え方に慣れたり、決められた時間にやりきる達成感を得たりすることができました。

